



Tagesordnung I Punkt 12 der öffentlichen Sitzung am 08. Februar 2011

Vorlagen-Nr. 11-F-07-0003

**Zukunft des Areals zwischen Klingholz- und Fischerstraße
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 24.1.2011 -**

Nach diesem Areal hatte die Bürgerliste schon einmal im Mai 2008 gefragt. Inzwischen haben sich Änderungen in der Zuständigkeit beim Liliencarré ergeben.

Der Magistrat wird gebeten darzulegen:

1. wie genau die ursprüngliche Formulierung im Vertrag mit dem Investor bezüglich des Areals zwischen Klingholz- und Fischerstraße lautete und welche Fristen darin gesetzt waren;
2. was aus der Bauvoranfrage geworden ist, von der Oktober 2007 die Rede war;
3. was der Stand der Dinge gegenwärtig ist;
4. ob der Magistrat eine Möglichkeit sieht, daß an dieser Stelle eine Grünanlage entsteht.

Beschluss Nr. 0013

Der Antrag ist durch die mündlichen Berichte von Herrn Metz (Stadtplanungsamt) und Herrn von Jagow (Bauaufsichtsamt) und die anschließende Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2011

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2011

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2011

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister